



令和4年7月21日
第23号

(発行所)
羽曳野市大黒776
大阪府立懐風館高等学校
PTA広報委員会
電話 072-957-0001
ホームページ
<https://kaifukan-hs.jp/>



懐風館高校校長
竹内伸一
1年生のみなさん、懐風館
での高校生活にはもう慣れま
したか。入学以降、自分を磨
き、高校生活をより充実した
ものにするために部活動に積
極的に参加しようと呼びかけ
てきましたが、自分に合う部
を見つけることができたで
しょうか。まだ、見つかって
いない、迷っているという人
は今からでも遅くはありません。
興味のある運動部や文化部
へ見学に行き、是非とも入
部を考えてください。

さて、今年は6月に体育大
会を実施しました。昨年は新
型コロナウイルス感染症の影
響で10月に延期し、文化祭は
中止しました。今年は感染予
防対策をしっかりと行い、予
定している学校行事を可能な
限り実施したいと考えていま
す。行事に向けて仲間との
チームワークを高め、充実感
と達成感をしっかりと味わ
い、何事にも代えがたい心に
残る高校生活の思い出を作
ってください。

また、高校生活で最も大切
な学習活動にも全力で取り組
みましょう。「オンタイム」と
「オフタイム」の切り替えを
しっかりとを行い、家庭学習の
時間を確保して予習・復習を
ごして欲しいと思います。

これから3年間、先生方
やたくさんの仲間とともに、
ここで今しか出来ない体験を
積み重ね、充実した高校生活
を送って下さい。PTA活動
も保護者の皆様からご指導を
いただき、一緒に有意義な活
動となるように頑張りたく存
じます。どうぞ1年間よろし
くお願いいたします。

PTA会長
棚瀬 麻衣子

1年生のみなさん、懐風館
での高校生活にはもう慣れま
したか。入学以降、自分を磨
き、高校生活をより充実した
ものにするために部活動に積
極的に参加しようと呼びかけ
てきましたが、自分に合う部
を見つけることができたで
しょうか。まだ、見つかって
いない、迷っているという人
は今からでも遅くはありません。
興味のある運動部や文化部
へ見学に行き、是非とも入
部を考えてください。

また、高校生活で最も大切
な学習活動にも全力で取り組
みましょう。「オンタイム」と
「オフタイム」の切り替えを
しっかりと行き、家庭学習の
時間を確保して予習・復習を



懐風館高校校長
竹内伸一

令和4年度

新入生へのお祝いメッセージ

部へ見学に行き、是非とも入
部を考えてください。

行うことはもちろんのこと、
発展的な学習にも取り組むこ
とが大切です。日々の授業を

大切にし、学校から配付され
たクローングラフを利用した
スタディサプリの活用、補習
や講習を積極的に受講するな

ど自分流の学びの方法を確立
し、進路目標の達成につなげ
ていきましょう。

最後になりますが、新型コ
ロナウイルス感染症の状況が
まだ予断を許さない中、
健康には十分に気を付けて、
たくさん仲間をつくり、「懐
風館PRIDE」をモットー
に充実した高校生活を送って
ください。がんばれ、懐風館
生!

第12回 体育大会

2022.6.3 (金)

体育大会成績

総合の部・競技の部 優勝 赤団
応援の部・デコレの部 優勝 青団



前期生徒会副会長

岡本 日芽香

体育大会を終えて、私は大きな成長が出来ました。生徒会会长が不在の中で指揮を任せられ、不安もありましたが、それ以上にこの任せてくれたという期待に応えたい気持ちが強くありました。任せたことは主に2つ。全體をまとめる指揮官と生徒会代表挨拶です。体育大会の準備、司会、全體の流れ、片付けにおいて、生徒会メンバーの助けと協力もあり、無事に指揮官を務めることができ、達成感と喜びでいっぱいです。そして、体育大会の開会式で生徒の保護者や生徒、先生方に生徒代表挨拶をさせて頂くという貴重な体験が出来たことを嬉しく思っております。思わぬ形での出来事であります、が、無事果たすことが出来、そしてこの貴重な体験は、今後の私の生きる糧となると感じました。

そして、この体育大会で私のように大きな成長を遂げた人はいると確信出来る程、生徒全員がいきいきとしていて、最高の体育大会になつたと心の底から感じられました。



3年 校外学習

英語科

加藤 元康

4月28日(木)午前中、奈良の三条通り付近の散策、午後からはクラス対抗でのボウリング大会、フットサルコートでのクラスレクリエーションを楽しみました。各自、東大寺や五重塔に行ったり、スイーツを楽しんだりと、思い思いの自由時間を楽しんでいました。またクラス写真是世界遺産である興福寺の前で写真を撮りました。

午後からはバスで大和郡山に移動し、きれいな人工芝のフットサルコートでクラスごとにボール遊びなどをし、ボウリング大会はクラス対抗ということもあって、白熱した戦いとなり1組の優勝、6組の準優勝で幕を閉じました。



地域清掃

保健主事 **南 明美**

本校では毎年、学校周辺の地域の方々への感謝の気持ちを表すために、1年生が員1回は学校周辺の清掃に携われるよう清掃活動を予定しています。

今年度は6月までにすでに1組と2組の生徒の皆さんのが放課後残つて地域を清掃しました。数人ごとの班に分かれ、各自火把をもって、割り当てられた区域に落ちているゴミを拾つて回りました。道路や溝に落ちているゴミを目ざとく見つけては、拾つてゴミ袋に集めてくれました。今後も3～5組の清掃活動を予定しています。



1年 校外学習

社会科

日永 環

4月28日(木)、舞洲で校外学習を行いました。活動内容は午前中がバーベキュー、午後がレクリエーションです。

バーベキューでは、食材を各班で協力しながら焼いて楽しむことができました。まだ話したことがないクラスメイトと話すことができた、と嬉しそうにしている生徒たちもいました。

午後のレクリエーションでは、クラス対抗で大縄跳び大会をしました。各クラス二班に分かれて連続で跳んだ回数の合計で競い、クラスが一つになつて充実した時間を過ごすことができました。



2年 校外学習

理科

西村 麻友美

4月28日(木)、万博公園とV.S.パークに行つてきました！万博公園では、クラスで取り組みを決めてボールなどを持参し、レクリエーションを楽しみました。V.S.パークは、「存在は知っているけれども行つたことはない」という生徒たちがほとんどでした。「ニゲキル」や「パニックキューブ」などの映像や音楽で工夫されたアトラクションをグルーピーで楽しみました。新しいクラスで初めての行事でしたが、クラスの交流も深まり、楽しい時間を過ごすことができたようです。この経験をエネルギーにして、次の行事も楽しみましょう!!!



2022年行事報告

学年委員長より

1年 SNS講演会

生徒指導主事 嶋本 昌紀

1年 薬物乱用防止講演会

保健主事 南 明美

ごあいさつ

1年学年委員長 辻内 路子

本年度、1学年委員長をさせて頂く事になりました。

4月21日(木) KDDI株式会社関西支社瀬町俊彦様を講師にお招きし、1年生対象にスマートフォンに関する正しい知識や操作方法、SNSを使用するリスクを知ることを目的に講演をしていただきました。昨今の高校生に起きていたるトラブルを事例にあげ、被害者にも加害者にもならないためのポイントや、万一小失敗した場合の対処法等を学びました。

4月21日(木) KDDI株式会社関西支社瀬町俊彦様を講師にお招きし、1年生対象にスマートフォンに関する正しい知識や操作方法、SNSを使用するリスクを知ることを目的に講演をしていただきました。昨今の高校生に起きていたるトラブルを事例にあげ、被害者にも加害者にもなら

ないためのポイントや、万一小失敗した場合の対処法等を学びました。

6月9日(木)、大阪税関から職員の方をお招きして、1年生全員を対象に薬物乱用防止講演会を実施しました。最初に薬物の種類や人の体に及ぼす悪影響、さらには実際に検挙された事例などの話を聞いたあと、違法薬物を使ってみるよう誘われた場合にどう対応すればいいのか教員と生徒2名のロールプレイも実施され、実際にどのように断ることができるのかを学ぶことができました。

最後には麻薬探知犬が登場し、段ボール数個の中から、薬物の匂いのする箱を見つけるというデモンストレーションも行われました。



2年学年委員長 山下 琴絵

本年度、2学年のPTAをさせていただきました。コロナ禍で行事ができるかわからぬですが、1年間、子供達の為に頑張っていらっしゃると思いますので、よろしくお願いします。

本年度、2学年のPTAをさせていただきました。コロナ禍で行事ができるかわからぬですが、1年間、子供達の為に頑張っていらっしゃると思いますので、よろしくお願いします。

1年 交通安全講習会

生徒指導主事 嶋本 昌紀

熱中症対策講習会

養護教諭 吉田 優子



3年学年委員長 津田 祐希恵

5月26日(木)、藤井寺自動車教習所の武田忠久様をお招きし、1年生を対象に交通安全に関する講演をしていただきました。

武田様は羽曳野高校の卒業生であり、懐風館高校周辺の道路・交差点などを取り上げ、事故が起きやすい場所・時間帯・原因・環境などをお話し下さいました。約9割の生徒が自転車通学をしているので、事故を少しでも防ぐように、気を付けるポイントなどを学び、有意義な時間となりました。

5月25日に大塚製薬の方を招いて、運動部・文化部・体育大会応援団の代表者を対象に、熱中症予防講習会を実施しました。イラストなどを用いて、熱や水分不足が人体に及ぼす影響をわかりやすくお話しいただき、参加した生徒たちもとても真剣に聞いていました。

講習会後の感想には自分でも熱中症を予防したいといふものほかに、周りの子の変化にも気付いていきたい、声掛けしていきたいというものもありました。これからさらに暑い日々が続きますが、みんなで協力しあって熱中症を予防しましょう。